

Journaling d'écriture

Jeudi 2 Avril

"Je me suis regardé dans un miroir et j'ai vu un petit garçon très drôle.
Il me ressemblait beaucoup: il avait des yeux et des cheveux noirs , un sourire rigolo."

Timéo

Je me suis regardée dans le miroir et j'ai vu que j'étais rouge comme une tomate.

Candice

Je me suis regardé dans un miroir et j'ai vu un garçon de 9 ans à lunettes.

Je me suis regardé dans un miroir et j'ai un nez et des oreilles.

Je me suis regardé dans un miroir et j'ai aperçu mon reflet.

Gaëtan

Je me suis regardé dans un miroir et ...

ma maman me dit que je suis beau.

Moi, je vois un garçon à lunettes ,

c'est vrai qu'il a une bonne tête !

Oscar

Je me suis regardé dans le miroir et je me suis coiffé. J'ai remarqué que j'étais plus grand.
J'étais un peu flou mais c'est normal, je n'avais pas mes lunettes !

Noé

Je me suis regardée dans un miroir et je me suis trouvée jolie avec mon palmier sur ma tête !

Marie

Je me suis regardé dans un miroir et il s'est brisé en deux d'un seul coup !
Je ne sais pas pourquoi, peut être parce qu'il était trop vieux ou alors parce que je suis trop beau !

Gabriel

Je me suis regardée dans un miroir et j'ai vu que j'étais bien habillée pour partir à l'école.
Je me suis regardée dans un miroir et j'ai vu que j'étais très belle.
Je me suis regardée dans un miroir et j'ai vu mes jolies boucles d'oreilles.

Eline

Je me suis regardée dans un miroir et d'un seul coup, il m'a aspiré. Je suis arrivée dans un monde de bonbons. C'était très joli et j'avais envie de tout manger. Je suis devenue une sucette rose et blanche. C'était bizarre.

Ambre

« Je me suis regardé dans un miroir et j'ai vu une limace qui remontait dans ma narine. J'ai voulu la rattraper mais je n'ai pas réussi. Alors, j'ai été chercher une feuille de salade pour l'attirer et elle a fini par sortir. Ouf ! »

Sywan

« Je me suis regardée dans un miroir et j'ai trouvé que mon visage avait changé depuis l'année dernière »

Émilie

Je me suis regardée dans un miroir et j'ai vu une petite fille qui s'appelle EMMA.

Elle a les yeux bleus comme l'océan ;

Les cheveux bruns comme le chocolat ;

Les lèvres rouges comme une fraise ;

Et le cœur gros comme le soleil !

Emma

Je me suis regardé dans un miroir et j'ai trouvé que j'étais grand et costaud comme me le disent souvent mes amis.

Je ne sais pas s'ils me reconnaîtront à cause de mes cheveux longs !

Romain

“Je me suis regardée dans un miroir et j'ai vu... une future peintre”

Eva

Je me suis regardée dans un miroir et le miroir a parlé :

"Bonjour Manon, comment vas-tu ? As-tu des grands-parents qui ont le coronavirus? Et toi comment te sens-tu? Et le confinement, pas trop dur ? "

Je lui ai répondu:

" Bonjour mon beau miroir, je vais très bien. Je fais l'école à la maison, je joue avec mes frères dans le trampoline, mais aussi dans ma chambre. Je fais des activités manuelles. Je ne connais personne qui a le coronavirus. Et j'espère que mes grands-parents ne vont pas l'attraper. Sinon, je me sens très bien et le confinement n'est pas trop dur pour moi. Heureusement, j'ai la chance d'avoir un jardin et d'avoir la compagnie de mes frères, mes parents, mon chat et mon chien. Je dois te laisser mon beau miroir pour finir mes devoirs."

Manon

"Je me suis regardé dans un miroir et j'ai vu un garçon qui mesure 1m45, il aime le basket, le dessin, le Jazz, et il est sympa. En ce moment, il travaille à la maison pour l'école."

Gascih

Je me suis regardée dans un miroir et j'ai dansé sur la musique de Calma de Pedro Capo. Je suis habillée avec une jupe violette et un T-shirt bleu clair. Quand je danse, je bouge dans tous les sens et ma queue de cheval vole. C'est trop génial!

Cassandre

« Je me suis regardé dans un miroir et j'ai vu un monstre à dix nez, douze poils, cinq pattes, onze têtes, dix-huit mains, quatre bassins, vingt griffes, six cheveux. Il a l'air gentil, malin... mais quand même effrayant ! »

Lucas